



## Se consolida Coahuila como líder en seguridad

El gobernador Manolo Jiménez recibió el Primer Informe del fiscal Federico Fernández, destacando la reducción histórica de delitos y los mejores indicadores de seguridad a nivel nacional

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicоловоз.com.mx](http://www.periodicоловоз.com.mx)

Saltillo, Coah.- El gobernador Manolo Jiménez



Salinas recibió el primer Informe de Gestión Institucional del fiscal general del Estado, Federico Fernández Montañez, previo a su comparecencia ante las y los diputados que conforman la LXIII Legislatura local.

Trabajando en equipo estamos fortaleciendo la Fiscalía de Coahuila.

LOCAL / PÁG. 2

# LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar  
Martes 16 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14.056  
Saltillo, Coahuila

# Descartan suspensión de abasto de agua



Javier Díaz destacó que su administración continuará invirtiendo para incrementar el caudal de agua potable

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
[www.periodicоловоз.com.mx](http://www.periodicоловоз.com.mx)



etros por segundo con los que se inició la administración.

Para 2026, la meta es añadir alrededor de 250 litros por segundo más, lo que permitiría alcanzar entre 560 y 564 litros adicionales en los primeros dos años de gobierno. Este aumento representa poco más del 25 por ciento de caudal extra respecto al inicio de la actual administración.

LOCAL / PÁG. 2

## Fallece hombre internado en anexo

Presuntamente se desvaneció, motivo por el cual fue trasladado de urgencia en un vehículo particular al nosocomio.



SALTILLO, Coahuila.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz, aclaró que la reciente situación relacionada con la PROFEPA no compromete el suministro de agua para la ciudad, al descartar de manera tajante cualquier suspensión en el

abasto derivada del Acueducto Sur.

“No hay ninguna suspensión de abastecimiento de agua. Al contrario, seguimos invirtiendo, explorando y garantizando el abasto al sistema de distribución de la ciudad”, afirmó el edil, quien subrayó que el objetivo principal de su adminis-

nistración es aumentar de forma sostenida la cantidad de litros por segundo disponibles para los hogares salillenses.

Díaz detalló que durante 2025 se logró un incremento de 314 litros por segundo, los cuales se suman a los aproximadamente 2 mil li-



[@periodico\\_lavoz](#)

[/PeriodicoLaVozMX](#)

## Pelean en la tribuna diputadas de CDMX

Diputadas del PAN y de Morena pelearon la tribuna del Congreso con empujones y jalones de cabello durante el debate por la desaparición del Info y el órgano que deberá sustituirlo.

Nación



## Santas se apoderan de calles de Saltillo

MONSERRAT RODARTE / LA VOZ  
[www.periodicоловоз.com.mx](http://www.periodicоловоз.com.mx)



Saltillo, Coahuila.- La magia de la Navidad volvió a hacerse presente en las calles de Saltillo gracias a la aparición de dos peculiares Santas Claus que han robado sonrisas y llamados de atención entre automovilistas, peatones y familias enteras.

El primero de ellos fue captado recorriendo la ciudad a bordo de una motocicleta, mientras que el segundo sorprendió al improvisar un triángulo adornado con renos, llevando el espíritu navideño a distintos puntos de la capital coahuilense.

A través de redes sociales, los propios saltilloenses han compartido



imágenes y videos de estos personajes, presumiendo con orgullo la creatividad y el entusiasmo con el que ambos Santas han salido a las calles, demostrando que su recorrido se realiza de manera segura y responsable, contagiendo la ilusión tanto a niños como a adultos.

LOCAL / PÁG. 2

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicоловоз.com.mx](http://www.periodicоловоз.com.mx)

Acercan plataformas a ciudadanía con comisaría



El alcalde Javier Díaz mencionó además que se puso en marcha la línea telefónica 800 VIOLETA (800-846-53-82), destinada a la atención inmediata de reportes por violencia de género.

“Con esto reforzamos nuestra política de Cero

Tolerancia a la Violencia de Género, brindando respuesta inmediata, sensible y con perspectiva de género, fortaleciendo la confianza ciudadana e incrementando las denuncias”, dijo.

LOCAL / PÁG. 2

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicоловоз.com.mx](http://www.periodicоловоз.com.mx)

Saltillo, Coah.- El alcalde de Saltillo, Javier Díaz González, mencionó que gracias a la implementación de diferentes plataformas se impulsó durante este año el contacto directo de la ciudadanía con la Comisaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

En este sentido, se lanzó el Chat Bot de seguridad, un asistente digital apoyado por intelili-

gencia artificial, pionero en México, que permite realizar reportes de manera inmediata y confidencial.

Las y los ciudadanos únicamente deben agregar a sus contactos de WhatsApp el número 844-893-09-09 e ingresar al menú de servicios, disponible las 24 horas del día.

En este sentido, se lanzó el Chat Bot de seguridad, un asistente digital apoyado por intelili-

